Der Glocke wonnevoller Klang Ertönte schütternd in dem Turme; Doch zog nicht Menschenhand den Strang: Sie ward bewegt von heil'gem Sturme. Mir war's, derselbe Sturm und Strom Hätt' an mein flopfend Herz geschlagen: So trat ich in den hohen Dom Mit schwanken Schritt und freud'gem Zagen.

25

40

45

50

55

60

Wie mir in jenen Hallen war, Das kann ich nicht mit Worten schildern. Die Fenster glühten dunkelklar Mit aller Märtrer frommen Bildern; Dann sah ich, wundersam erhellt, Das Bild zum Leben sich erweitern: Ich sah hinaus in eine Welt Von heil'gen Frauen, Gottesstreitern.

Ich sniete nieder am Altar, Bon Lieb' und Andacht ganz durchstrahlet. Hoch oben an der Decke war Des Himmels Glorie gemalet; Doch als ich wieder sah empor, Da war gesprengt der Kuppel Bogen: Geöffnet war des Himmels Ior Und jede Hille weggezogen.

Was ich für Herrlichkeit geschaut Mit still anbetendem Erstaunen, Was ich gehört für sel'gen Laut, Als Orgel mehr und als Bosaunen: Das steht nicht in der Worte Macht: Doch wer darnach sich treulich sehnet, Der nehme des Geläutes Acht, Das in dem Walde dumpf ertönet!

## Juffin Kerner. Die ichwäbische Dichtericule.

"Bohin soll den Fuß ich lenken, ich, ein fremder Wandersmann, Daß ich eure Dichterschule, gute Schwaben, sinden kann?" — Fremder Wanderer! O gerne will ich solches sagen dir: Geh durch diese lichten Matten in das dunkle Waldrevier,